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Origine de l'Assomption

L'Assomption fait mémoire de la montée au ciel de la Vierge Marie ayant fini sa vie. N'ayant pas 
connu le péché originel, elle a ainsi été élevée au royaume de Dieu. La fête de l'Assomption est célébrée 
tous les 15 août par les catholiques et les orthodoxes, ceux-ci insistant plutôt sur la Dormition de la Sainte 
Mère de Dieu.

La Dormition de la Vierge Marie célèbre la mort et la résurrection de la Mère de Jésus. C'est la fête la 
plus importante attachée à la Sainte Vierge en Orient. Sa tradition orale est écrite entre le 3 ème et le 5ème 

siècle en des textes apocryphes. Ces textes racontent la mort de Marie et sa résurrection, puis sa montée 
au Ciel.

A Jérusalem, Marie apprend par un ange que sa fin est proche et qu'elle quittera bientôt cette terre 
pour la vie éternelle. Elle accueille la visite miraculeuse des douze apôtres, représentant l’Église, qui 
assistent à sa mort paisible et voient, entouré d'anges, apparaître Jésus qui reçoit l'âme de sa Mère.

Le corps de Marie est ensuite porté dans un tombeau neuf à Gethsémani, tombeau ouvert trois jours 
plus tard et retrouvé vide, signe de son Assomption corporelle. La Dormition concorde avec l'Assomption, 
et  la  fête en fût  fixée au 15 août  par l'empereur byzantin Maurice 1 er (539-603) pour commémorer 
l'inauguration d'une église dédiée à la Vierge montée au ciel.

Le 1er novembre 1950, le Pape Pie XII affirmait la foi de l’Église en l'Assomption de la Vierge  
Marie : « Nous affirmons, nous déclarons et nous définissons comme un dogme divinement révélé que 
l'Immaculée Mère de Dieu, Marie toujours Vierge, après avoir achevé le cours de sa vie terrestre, a été 
élevée en corps et en âme à la gloire céleste. »    

Pour les anglicans, le 15 août est aussi la principale fête mariale. Depuis les premiers siècles, n'est-
ce-pas Marie la sainte la plus vénérée parmi les fidèles ?

Jean Daniel Planchot – Aumônier - proposé par Michèle B

ECHOS



Vacances et repos

Nombreux sont les gens qui suivent la logique de la rentabilité, comme loi essentielle de leur vie 
quotidienne. Ils veulent perdre le moins de temps possible, aller toujours plus vite, au risque de ne pas 
prendre de repos : « Travailler plus, pour gagner plus... » Et cela au détriment de sa vie familiale et de sa 
santé.

Cette  attitude  se  rencontre  aussi  beaucoup  dans  les  milieux  professionnels,  au  nom de  la 
productivité, exigée par le capitalisme et la mondialisation débridée.

Dans les activités religieuses nous retrouvons aussi nos prêtres, et autres laïcs au service de la 
communauté, faisant passer le bien de l'autre avant le leur, tellement sollicités ou n'osant pas dire : 
« Non ! » au bord de la crise de fatigue appelée : burn-out.

Il arrive un moment où il faut décrocher de tous ses soucis familiaux ou professionnels, avant 
d'arriver au point de ce fameux : burn-out. Il existe différentes façons de prendre un repos salutaire. 
Prenons pour exemple dans l’Évangile de Marc, cette proposition de Jésus à ses disciples : « Venez à 
l'écart, dans un lieu désert, et reposez-vous un peu. » (Marc 6, 31-34)
Mais, pas de chance : Ils virent une foule nombreuse que Jésus se mit à enseigner longuement...

Jésus nous donne ici le secret du vrai repos. Se reposer n'est pas forcément ne rien faire, mais faire 
ce que nous devons, en particulier avec le souci du prochain, tout en sachant : « Qu'Il est là ! » pour nous 
soutenir, avec la grâce de l'Esprit Saint.

Se reposer sur Jésus et sur lui seul, c'est en effet ce que nous avons de mieux à faire en ce temps 
de vacances, si nous voulons connaître un répit. En vivant ce que nous avons à vivre, en présence du 
Seigneur, alors nous aurons le vrai repos : La paix de Dieu, qui dépasse tout ce que nous pouvons 
imaginer... (Philippiens 4, 7)  

 A toutes nos lectrices et lecteurs :

« Bonnes vacances et bon repos, avec Jésus Christ, notre seigneur ! »

(Avec des extraits d'un texte du frère Didier Vernay, aumônier adjoint des équipes du rosaire) – Proposé par Jean Claude P

PRIÈRE DU CONSEIL D'ÉGLISES CHRÉTIENNES POUR LES JEUX

Le Conseil d'Églises Chrétiennes en France (CECEF) a été fondé en 1987 et regroupe les responsables  
des différentes familles ecclésiales (catholiques, orthodoxes et protestantes)

Père, source de la joie véritable, En ton Fils Jésus-Christ, tu as appelé toutes les nations à 
former un peuple de louange pour te célébrer. Donne-nous de mener la course jusqu'au bout. Regarde 
dès maintenant, Dieu très bon, la France, qui accueillera les Jeux olympiques et paralympiques de 
2024.

Donne-lui d'organiser cet évènement dans la joie, la paix et la fraternité. Répands ton Esprit sur 
tous ceux qui œuvrent pour la réalisation de Paris 2024, sur toutes les personnes qui viendront des 
quatre coins de la Terre, et sur les athlètes. Accorde-leur la vertu nécessaire pour que chacun donne 
le  meilleur  de lui-même.  Que les  sportifs  obtiennent le  soutien   dans les  moments de joie  et 
d'épreuve,  de réussite et d'échec   de leurs proches,  de leurs entraîneurs et de notre prière. 
Rassemblés dans la passion commune du sport avec la devise des JO « plus vite, plus haut, plus fort 
 ensemble », permets que nous soyons ensemble des signes de ton amour pour tout être humain.

Amen
Gabriel W
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Lire la Bible - Les Psaumes

Tous  les  dimanches,  nous  entendons  quelques  versets  des 
psaumes, et dans les monastères, on les chante régulièrement d'un bout 
à l'autre, mais les connaissons-nous vraiment ?

Le livre des Psaumes est un recueil de 150 prières du peuple juif, 
prières qui étaient chantées lors des célébrations au temple ou à la 
synagogue, dans les pèlerinages (les psaumes de montée à Jérusalem), 
mais aussi en privé. Il  est certain que Jésus lui-même a chanté les 
psaumes avec  ses  disciples.  Les  psaumes étaient  déjà  anciens  du 
temps de Jésus. Il y en a certains dont on est à peu près sûrs qu'ils datent 
d'avant l'exil : il y a même des similitudes remarquables entre certains 

psaumes et un hymne à Aton (datant d'environ 1300 avant Jésus-Christ) ainsi qu'avec des hymnes 
cananéens.  Toutes  les  personnes  connaissant  l'hébreu  assurent  que  la  poésie  de  ces  textes  est 
extraordinaire, ce qui pose des problèmes aux traducteurs : ainsi Martin Luther, qui était un génie de la 
langue allemande, se plaignait et disait que traduire les psaumes de l'hébreu en allemand, revenait à 
traduire le chant du rossignol en braiement d'âne. 

Les psaumes sont très différents les uns des autres. Il est probable qu'ils étaient utilisés dans des 
liturgies, mais on sait assez peu de choses sur les liturgies juives de l'époque de la rédaction des psaumes.

Il  y a des psaumes de louange ; ils sont souvent adressés au Dieu créateur et nous parlent 
maintenant, car nous sommes plus sensibles à la sauvegarde de la création ; les images sont quelquefois 
puissantes (les fleuves battent des mains et les montagnes chantent !) ; ces psaumes de louange mettent 
aussi l'accent sur la fidélité de Dieu qui sauve son peuple, donc qui nous sauve. 

Il  y  a  des psaumes de repentance ;  ce  sont  des  demandes de pardon pour  nos infidélités 
personnelles ou communautaires : là encore, nous pouvons nous sentir en résonance, même si nous 
n'avons pas fait assassiner le mari de notre maîtresse, comme l'avait fait le roi David, nous sommes tous 
coupables de ne pas faire le bien que nous voulons et de faire le mal que nous ne voulons pas. 

Ensuite, il y a les psaumes d'appel au secours, tel celui cité par Jésus sur sa croix (Mon Dieu, mon 
Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné ?) ; 

Le psaume 137 est un psaume de l'exil, où le psalmiste pleure, mais aussi un psaume qui prie Dieu 
de venger les crimes commis par les Babyloniens contre le peuple juif. Le dernier verset en particulier fait 
froid dans le dos : "Heureux qui saisira tes enfants et les écrasera contre le roc".

Ce verset, ainsi que d'autres passages de haine contre les ennemis du peuple m'ont choqué, mais 
il faut voir que les psaumes sont des prières et qu'on met devant le Seigneur tout ce qui nous habite, que 
ce soit la joie, la peur, la honte, la culpabilité, la reconnaissance, mais aussi la haine, qui fait partie elle 
aussi de temps en temps de notre humanité. En ce sens, il est beau de pouvoir tout mettre devant Dieu 
dans nos prières, même nos mauvaises pensées.

Nous pouvons considérer les psaumes comme une école de prière et je vous invite à lire ce livre du 
premier testament, pas tout d'affilée, vous risqueriez l'indigestion. Vous trouverez quelquefois des versets 
surprenants, ainsi le verset 65 du psaume 78 qui m'a bien fait rire lorsque j'ai préparé ce texte :

 "Le Seigneur s'éveilla comme quelqu'un qui a dormi, comme un héros rendu triomphant par le vin". 
(À lire avec modération !)

Les psaumes sont des textes très beaux et vous trouverez régulièrement des textes par lesquels 
vous vous sentirez concerné.

Gabriel W
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Chers paroissiennes et paroissiens,
Les dimanches 30 juin et 07 juillet nous sommes invités aux urnes pour désigner nos représentants 

lors des élections législatives. Pour l’Eglise, exercer son droit de vote, c’est exercer sa liberté. Le 
vote est donc un droit et un devoir pour les chrétiens. En votant nous manifestons notre adhésion à 
un projet de société pour le bien commun. Pour le faire, il nous faut porter notre choix dans la prière 

et le discernement pour choisir la personne qui nous semble pouvoir porter nos valeurs et nos 
convictions. J’invite tout le monde à aller voter.

Père Alphonse, curé



Repas paroissial des bénévoles du 21 avril 2024.

Une soixantaine de bénévoles se sont retrouvés à la salle des 
fêtes  de  Sauvigny,  pour  un  repas  convivial.  Salle  laissée 
gracieusement à disposition de la vie paroissiale par le maire de la 
commune, en ce dimanche 21 avril 2024.

Dimanche commencé par l’office religieux en l’église de Maxey-
sur-Vaise,  célébré  par  l’abbé Vanesson,  répondant  amicalement  à 
l’invitation de l’abbé Alphonse.

A midi, les convives s’installèrent à la grande table du «  festin ».
Table dressée avec goût, et décorée de jolis bouquets de fleurs de 
saison, muguet, lilas, tulipes. Les cheffes cuisinières bénévoles s’activaient en cuisine à préparer chacune 
leur plat, laissant dégager les odeurs qui chatouillaient les papilles. Les servants d’autel avaient troqué leur 
aube pour le tablier de serveur et portèrent les plats avec délicatesse. Après le benedicite récité, les 
convives n’avaient plus qu’à apprécier ce moment de rencontre et de partage, activés par le même 
mouvement  d’engagement  envers  l’Eglise et  envers  la  paroisse.  Moment  de chants  et  de musique 
également, lancé par l’accordéon de Bernard. Un livret de chants fut distribué et chacun y apporta sa note, 
et délia ses cordes vocales. Un tour de table fut décidé pour présenter chacun des bénévoles de chaque 
village. Tous ne se connaissaient pas. Il fut introduit par l’abbé Alphonse dont c’était le 1er repas des 
bénévoles.

L’après-midi passa vite à partager sa bonne humeur et sa joie d’être ensemble. « Quelle joie pour 
le Seigneur de voir ses enfants réunis pour le louer » psaume 133.1

Véronique MILLOT

Inauguration du monument rénové à Vouthon-Bas
monument érigé en l’honneur d’Isabelle Romée, mère de Jeanne d’Arc 

et de toutes les mamans 

Le 26 mai dernier était jour de fête à Vouthon-Bas. Le 
monument d’Isabelle Romée érigé en 1961 et construit par 
la volonté de M. l’Abbé Vivenot, curé des Vouthons, allait 
être inauguré après des travaux importants pour lui-même et 
son environnement. 

La journée commencera par une messe solennelle en 
l’église du village sous la présidence de Mgr de Metz Noblat 
accompagné par M. l’Abbé Alphonse, curé de la paroisse et 
M. Eric Lopez. Belle messe suivie par un grand nombre de 
personnes. Parmi les personnalités présentes on notait :

M. Patrick POISSON, Maire de Vouthon-Bas
M.  Bertrand  PANCHER,  Député  de  la  Meuse,  MM  les 

Généraux ETIENNE et PETIOT, de nombreux Maires, onze Portes Drapeaux dont le souvenir Français de 
Neufchâteau ainsi que celui de Gondrecourt et les Anciens Combattants.  

A l’issue de la messe, toute l’assemblée s’est formée en cortège derrière le clergé pour rejoindre le 
monument. Après le dépôt d’une gerbe suivi d’une minute de silence, eu lieu la bénédiction de l’ensemble 
monumental par Mgr l’Evêque. 

La  chorale  paroissiale  interprètera  alors  un  chant  en 
l’honneur de Jeanne d’Arc.  Après le discours du Maire qui 
remerciera chaleureusement le clergé, les autorités et toutes 
les personnes présentes, ce dernier invitera l’assemblée à un 
vin d’honneur à la mairie du village. 

Sur l’ensemble de la manifestation, on comptera environ 
250 personnes. Cette fête sera pérennisée pour les années à 
venir  et  pourra  évoluer.  Merci  encore  aux  responsables 
paroissiaux, à la chorale et aux nombreux bénévoles. 

Jean-Marie Salzard
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Pèlerinage diocésain « Sur les pas de Saint Paul » en Grèce

Après un vol de Luxembourg à Francfort et Théssalonique le 08 
avril  2024,  nous  découvrons  la  Grèce,  accompagnés  de  l’abbé 
Mickaël Joseph, Jean-Luc Chalté et Denis Boyez (Diacres).

A  notre  grande  surprise  nous  découvrons  la  morphologie 
accidentée de ce pays où la montagne succède à la montagne à 
perte de vue. 

Nous voici imprégnés par la difficile mission d’évangélisation 
de Saint Paul et à ses divers passages en infatigable prédicateur.

Notre groupe de pèlerins accueille  notre guide Chryssa,  et 
arpente  et  accède  grâce  aux  indispensables  escaliers  jusqu’aux 
monastères suspendus aux falaises rocheuses entre ciel et terre, 
impressionnant et tellement grandiose.

La chaleur et la marche ne fait reculer aucun, tous tellement 
satisfaits d’arriver…en haut.

Arrivés aux monastères des Météores, ces impressionnantes colonnes de grès géantes qui se 
dressent et dont certaines atteignent 400 mètres de haut, ne peuvent nous laisser indifférents, à la beauté 
de ces Météores et  nous fait  éprouver  du respect  envers les ermites partis  escalader  ces masses 
rocheuses pour y installer leurs monastères, afin d’y prier dans un détachement matériel total.

Nous  visitons  des  sites  archéologiques,  l’Acropole  d’Athènes  site  fortifié,  des  musées  qui 
contiennent de vraies richesses, des édifices religieux églises et basiliques toujours ornés de fresques, de 
mosaïques, d’icônes riches en couleur et recouverts de feuilles d’or.

Nous surplombons aux portes de Corinthe, un surprenant canal 
de  6  km de  long,  qui  s’écoule  entre  deux  parois  lisses  et 
verticales de 80 mètres de haut permettant le passage des 
bateaux.

Des vignes sont également plantées dans cette région pour la 
récolte de raisins…de Corinthe !

Nous avons passé une fin de journée et nuit au bord de la mer 
Egée d’un bleu profond.

La  population  du  pays 
est à 98 % orthodoxe et a ses propres statuts. Pour notre groupe, 
l’abbé Mickaël, Jean-Luc et Denis officient une messe dans chacun  
des endroits où nous passons, en particulier une messe en pleine 
nature, au pied d’un petit ruisseau, un enchantement pour la vue, le  
calme et la beauté du lieu.

La cuisine Grecque est à la fois originale et copieuse, basée 
sur les légumes et fruits méditerranéens : huile d’olive, poivrons, 
tomates, aubergines, agrumes, herbes qui offrent des saveurs très 
parf umées. 

Tout au long de ce merveilleux pèlerinage, nous étions très 
bien encadrés, l’organisation dans les déplacements était précise, 
tous étaient  bienveillants et  reconnaissants à l’apôtre Paul  et  à 
l’importance  de  l’Epître aux  Phillipiens  et  de  la  1ère Epître  aux 
Corinthiens,  épitres  qui  devraient  nous  conduire  à  essayer  de 
considérer  autrement  notre  rôle  de  baptisés  dans  l’Eglise 
d’aujourd’hui.

Marie-Claude S

5



Premières communions et Professions de foi, le 02 Juin 2024, à Vaucouleurs

Dimanche 2 juin 2024, la paroisse était en fête pour la messe 
de la solennité du corps et du sang du Seigneur. Cette date a été 
choisie  pour  célébrer  la  première  communion  d’Olivia,  Alice  et 
Heather, ainsi que la profession de foi de Tessa, Celya, Gabrielle, 
Louise et Anaïs. 

Après  quelques années de catéchisme,  encadrées par  les 
abbés  Valentin  et  Gautier,  ainsi  que  les  bénévoles  Laurence, 
Claudine, et par les parents, les enfants ont avancé sur le chemin de  
Jésus. Trois jeunes filles ont reçu le sacrement de l’eucharistie et 
cinq  ont  renouvelé  les  engagements  pris  lors  de  leur  baptême. 
Toutes  ont  aussi  été  ravies  qu’Emie  ait  souhaité  rejoindre  la 
communauté des chrétiens en formulant sa demande de baptême ce 
jour-là.

Quelques témoignages des enfants : 

 Alice : Merci pour ce bon moment. Je voulais recevoir le corps  
du Christ pour être plus près de lui. J’étais contente. Merci pour cette année de catéchisme. Merci  
aussi à l’abbé Gautier, Laurence et Claudine.  

 Heather :  Merci pour cette année de catéchisme et pour m’avoir aidé à préparer ma première  
communion et connaître la vie de Jésus. J’ai communié parce que je veux être avec Jésus et Dieu. 
Merci. 

 Anaïs : Merci à l’abbé Gautier pour le dévouement de nous faire grandir dans la foi. Merci à mes  
parents de me faire grandir dans la joie du Seigneur. 

 Louise :  Je crois en Dieu, il nous met sur le droit chemin en nous partageant la joie, l’amour, le  
partage, la paix. Il nous a offert un monde magnifique et on doit être énormément reconnaissants car 
il nous a permis de faire de belles rencontres, de réaliser des rêves et plein de choses encore.  

 Gabrielle : Ce jour-là était un jour de fierté, de joie et de stress, mais on les a affrontés ensemble. On,  
car  j’étais  entourée  de  bonnes  personnes  (Olivia,  Celya,  Tessa…).  Heureusement,  il  y  avait  
Laurence pour nous guider quand nous étions perdues et l’abbé Gautier pour nous préparer pour le 
jour J comme pour faire la messe avec les enfants de chœur pour le servir. Merci à eux et à la chorale 
pour tous ces chants. Je termine ce témoignage avec le moment qui a été le plus stressant pour  
moi : quand j’ai dû lire la première prière universelle. Je suis contente d’avancer dans la foi et  
l’amour de Dieu. 

 Tessa : Dimanche 2 juin, j’ai fait ma profession de foi avec 4 filles qui m’ont accompagnée. Nous  
avons fait deux ans (de catéchisme) pour nous aider à préparer la profession. Dimanche, on a  
continué de suivre les pas et la foi de Dieu et ceux de nos parents envers Dieu. Merci Dieu pour cette 
profession de foi.

 Celya : Ce fut une super journée, entourée de toute ma famille qui m’a accompagnée pour cette  
grande étape. J’ai beaucoup aimé cette année car j’ai appris sur la vie de Jésus. Je remercie l’abbé 
Gautier et l’équipe paroissiale pour ces deux années de catéchisme.

Témoignage des parents : 

 Nous sommes fiers de nos enfants et reconnaissants envers l’Eglise. Merci à toutes les personnes  
qui les ont accompagnés spirituellement, avec beaucoup de bienveillance.

La cérémonie s’est achevée par un chant interprété par les enfants « Amis dans le Seigneur ». 

« Risquerons-nous, d’être amis dans le Seigneur, 
Oserons-nous, ouvrir nos portes, ouvrir nos cœurs, 

A cet Homme, ce Dieu pour la vie, 
Qui nous nomme "Amis" »

Les parents.

Témoignage d’Emie Dodin, 10 ans. Demande de baptême

1. Qu’as-tu ressenti avant la cérémonie ? Le stress mais aussi de la joie car je savais que cette étape 
était courageuse. 

2. Comment te sentais-tu pendant ? Stressée.
3. Te sentais-tu différents après ? Oui, je me sens très très contente.  
4. Es-tu contente d’avoir franchi la première étape ? Oui, très très contente !  
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Emilie D

Premières Communions, le 19 Mai 2024, à Bonnet. 

 Après 3 années de préparation intensive, Nolan et Louis 
ont reçu l’hostie pour la première fois le dimanche de la pentecôte 
en l’église de BONNET.

Prières des enfants

 Merci Seigneur de m’avoir permis de partager 
ce repas avec moi.

Merci 
Jésus d’avoir 
unis ma famille 
devant cet 
heureux 

événement afin de pouvoir partager ce moment ainsi que 
d’avoir une pensée pour les personnes qui ne sont plus 
parmi nous. (Nolan) 

Jésus,  je  te  remercie  pour  toutes  ces 
années de préparation et cette belle journée de 
recueillement avec toute ma famille. (Louis) 

Sandrine A

Confirmations, le 26 Mai 2024, à 
Vaucouleurs 

Pour poursuivre leur chemin dans la 
Foi,  Lucie  et  Lorraine  avaient  choisi  de 
recevoir le souffle de l’Esprit. C’est donc 
au cours de la célébration du Dimanche 
26/05/2024,  entourées  de  Monseigneur 
Ludovic  M’Bongo,  Vicaire  Général,  de 
l’Abbé Gautier et de leurs familles et amis, 
que  les  futures  confirmées  ont  reçu  ce 
sacrement.

La confirmation, non seulement confirme le baptême qui fait de nous des enfants du Père, mais aussi 
fait croître en nous le désir de vivre en disciples du Christ.

La  cérémonie  fut  riche  de  recueillement  et  de  partage  en  communion  avec  l’assemblée.  La 
confirmation s’est achevée avec un nouvel élan de souffle vers la chrétienté. 

« Comme le Père m’a envoyé, moi aussi je vous envoi ».
Ayant ainsi parlé, Jésus souffla sur eux et leur dit : « Recevez l’Esprit Saint…»  Jn 20, 21-22

Un grand merci aux catéchistes et à l’abbé pour leur soutien et leur présence tout au long de ces 
années de préparation. Merci également à la chorale, à l’organiste et aux enfants de cœur qui ont entourés 
Lorraine et Lucie ce jour-là.

Sandra Demoute
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RÉPÉTITION DE CHANTS 

 A Vaucouleurs – 
Salle paroissiale

Samedi 13 juillet 2024 à 14 h 00 

Ensemble, lire « La Bible » 
A Vaucouleurs 

Groupe biblique 
Les 11 Premiers chapitres de la Genèse 

Lundi 22 Juillet à 14 h petite salle du Moulin

 Groupe biblique 
« Les 11 Premiers chapitres de la Genèse »

Lundi 19 Août 2024 à 14 h, 
petite salle du Moulin

ACTES PAROISSIAUX   - Mai – Juin 2024      

Sont devenus enfants de Dieu par le Baptême

Vaucouleurs le 25 Mai Maëlle BERNARD
Rigny-la-Salle le 09 Juin Théa SCHMIT
Rigny-St-Martin le 15 Juin Arthur GINGEMBRE

Se sont unis devant Dieu par le mariage

Houdelaincourt le 15 Juin Guillaume KUHN et Julienne BERTIN
Baudignécourt le 15 Juin Jimmy THYRARD et Jessica PIERRE 

Sont retournés à la maison du Père 

Demange-Aux-Eaux le 23 Mai Michel ROYER – 90 ans
Vaucouleurs le 28 Mai Lucette JOBARD – 100 ans
Pagny-la-Blanche-Côte le 29 Mai Claude BOCCIARELLI – 91 ans
Chalaines le 31 Mai Pierre DINÉ – 94 ans
Abainville le 1er Juin Marcel CORAILLER – 90 ans 
Demange-Aux-Eaux le 07 Juin Ramon ALFONSO – 58 ans
Vaucouleurs le 15 Juin Christian RINGUE – 79 ans 
Vaucouleurs le 17 Juin René PETIT – 75 ans

Accueil et Secrétariat chaque mardi de 9 à 11 h et de 14 à 16 h - jeudi de 9 à 10 et de 14 à 16 h – Permanence le 
2ème et le dernier samedi du mois de 8h30 à 10h - Salle ND Fatima –2, bis place de l’Église - 
Gondrecourt 55130  03 29 89 64 91. paroisse.stflorentin@catholique55.frAccueil et Secrétariat le mercredi et 
vendredi de 9 h à 11 h et de 14 à 16 h – Permanence le samedi de 9h30 à 11h30 - Paroisse Ste Jeanne d’Arc - 4 
Rue Pétry - Vaucouleurs 55140 03 29 89 43 66. paroisse.stejeanne@catholique55.fr
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Concert d’été 
Dimanche 30 Juin à 17 h 00

à l’église de Pagny-la-Blanche-Côte
Entrée libre

Pèlerinage à Notre Dame 
d’Avioth

le 16 Juillet 2024
Inscription avant le 08 Juillet 

Camp Samuel à Autrey du 08 au 11 Juillet (garçons de 14 à 18 ans)

Pèlerinage à Taizé du 21 au 28 Juillet (15 à 25 ans)

Pèlerinage à vélo en Meuse du 31 Juillet au 04 Août (11 à 15 ans)

Camp collégiens à St André en Barrois du 19 au 23 Août (10 à 15 ans)

Pèlerinage « Les 7 routes 
Notre Dame », 

du 16 au 20 Août 2024, 
de Domrémy -la-Pucelle à St Dizier

06 76  82 79 97


